
 

 

令和４年１０月２５日（火）  晴  Ｎｏ．1４ 

 

 

 

 

 

 

 

▲会長挨拶 ▲新会員自己紹介の 

衣笠次郎会員 

▲新会員自己紹介の 

稲益裕修会員 

                                                 

                                                

会長  芝本 忠雄 

 

皆様、こんにちは。 

めっきり秋らしくなって参りましたが、如何お過ごしでしょうか？  

コロナ禍の影響も随分と減少し、落ち着いてきましたが、長引くウクライナ情勢に気を囚わ

れながらも、滔々円安も１５０円代に突入してしまいました。日銀の闇参入等で精一杯の

抵抗はしているものの、この先行きの不透明感、息の詰まるような不気味さを感じていらっ

しゃることだと思います。統一教会問題でヤサモサしている政府に新たな政策に期待を

寄せたいものが、期待薄は皆さんも同じではないでしょうか？ こんな時、明石の泉市長

のようにハッキリと言い切るリーダーシップを取れる勇気の持った政治家はいないのでしょ

うか？  

 ところで、今日はとてもハッピーなお知らせがあります。本日は、何と私のお誕生日、無

事６４歳を迎えることが出来ました。皆様に感謝申し上げます。 

本日の例会は、新入会員２名の自己紹介の卓話を戴く予定ですが、考えてみますと私が

自己紹介を行ったのは、１９年前も前のこととなります。１９年前から在籍の先輩諸兄もい

らっしゃいますが、今日は、私も簡単に自己紹介させて戴きたいと思いますので、よろしく

お願い申し上げます。 

名は、芝本忠雄、昭和３３年１０月２５日生まれ、本籍を加古川町木村に置く、根っから

の加古川人です。経歴は加古川保育園２年保育の１年目で中退、実はお家に仕事をし

ていないおばあちゃんがいるのがバレました。ここで１回目の挫折を味わいました。その

後、加古川幼稚園、加古川小学校、加古川中学校と進み、高校受験。ここで、第２回目

の挫折を味わいます。実は第一志望は、東京の私学の高校でしたが、受験失敗。地元の

公立高校も不合格、結局神戸の名門滝川高校に進みました。入ってみると非常に優秀な

成績でしたので、ここで気が緩み、悪仲間も功を奏して、卒業まで一度も成績は上がるこ

となく、下がる一方でした。その代わり、加古川河原でのモトクロスに精を出し、当時同年

代では、負け知らず。また毎日小遣い稼ぎに当時駅周辺に１２軒あったパチンコ屋に小

遣い稼ぎで、入りびたり、勝ったときには検番筋あたりの居酒屋で祝杯を挙げるといった、

  

 

 

 会長の時間 



まるで大学生のような高校生活を送りました。 結局、大学受験も失敗し、３回目の挫折を

味わいました。それでも大阪も追手門学院大学経済学部経営学科に入学、持ち前の要

領の良さで、３回生で卒業単位を２０単位も超える単位を取得、４回生は週１回のゼミにだ

け出席、後は家業のバイトに精を出すといったことで仕事を覚えつつ、無事卒業すること

が出来ました。家内とは、１９歳で知り合い結婚を決意。就職後の２年後２４歳で一緒にな

りました。今年付き合って４５年、結婚して４０年を迎えます。毎日喧嘩は堪えませんが、

離婚することもなく、何とか仲良く過ごしています。今日は、ここまでにしておきます。次回

を楽しみにしておいてください。 

このあと新会員の衣笠さん、稲益さんの自己紹介となっておりますので、楽しみによろ

しくお願い申し上げます。 

これで会長の時間を終わります。本日もよろしくお願い申し上げます。 

 

                                                

１） ☆他クラブニュース  
例会変更のお知らせ 
加古川平成 RC     ◇１０月２６日（水）→午後６時～ 新会員歓迎例会のため 
                              於；志方亭 

２） ＢＯＸにハイライトよねやまを入れております。 

３） 世界ポリオデー全面広告が１０月１８日付日本経済新聞（全国版）に掲載されまし
た。当日の新聞記事を各テーブルに置かせて頂いております。テーブルで回覧し
てご覧下さい。 

４） 加古川東ライオンズクラブから会報「ひが志」を頂いております。回覧します。 

  

                       

 省 略 ☺ 本日のゲストとして上郡佐用ロータリークラブの岡田氏をお迎え

した喜び。 

  ☺ 衣笠会員、稲益会員本日の卓話よろしくお願い申し上げます。 

 省 略 ☺ 上郡佐用ＲＣの岡田会員をお迎えした喜び。 

 省 略 ☺ 衣笠会員、稲益会員自己紹介宜しくお願いします。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 衣笠会員、稲益会員、本日の卓話楽しみにしてます！ 

 省 略 ☺ 衣笠会員、稲益会員、卓話楽しみにしています。 

 省 略 ☺ 衣笠会員、稲益会員、自己紹介楽しみにしています。 

 省 略 ☺ 衣笠会員、稲益会員、自己紹介楽しみです。 

 省 略 ☺ 稲益さん、衣笠さん、自己紹介楽しみにしています。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上１１件 \13,000- 

  本年度累計\808,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 71 名 出席 34 名 出席免除 17 名 欠席 20 名   

☆ 欠 席 者 省略 

 

 幹事報告 

ニコニコ 

 出席委員会 



☆ 前 々 週 会員数 71 名 出席 47 名 出席免除 14 名 欠席 10 名   

☆ ビ ジ タ ー 上郡佐用ＲＣ 岡田 正春氏 

☆ メ ー ク ア ッ プ  

                             

 

  例会場当番 

 １１月 １日(火) 畑､大西 

 １１月 ５日(火) 江畑､大庫 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリーのジェニファー・ジョーンズ会長は、9 月 24 日に開催されたグローバルシチズ

ン・フェスティバルのメインステージに登場し、ポリオ根絶に対するロータリーの取り組みを紹

介するとともに、根絶に向けてさらに 1 億 5,000 万米ドルを投入することを発表しました。 

ニューヨークで 6 万人、インターネットやテレビで数万人を前に講演したジョーンズ会長は、

最近ニューヨーク州知事が、同地域でのポリオ再発を受けて非常事態宣言を出したことに言

及しました。 

ジョーンズ会長は、ポリオはワクチンで予防できること、そして野生型ポリオウイルスによる感

染はアフガニスタンとパキスタンの 2 カ国のみで起きていることを強調しました。これらの地域

で母親と信頼関係を築き、子どもたちにワクチンを接種するには、女性のワクチン接種者が

不可欠です、しかし、ときには嫌がらせや襲撃に遭うこともあります。 

パキスタンでは、「最前線で活動する女性の保健員が毎日危険にさらされている」とジョーン

本日１０月２５日(火)   １１月１日(火) １１月８日(火) １１月１５日(火) 

新会員自己紹介 

稲益・衣笠担当 

新会員 

自己紹介 

金田・野際担当 

例会変更 

（日時･場所変更） 

親睦旅行 

１１月５日～６日（土日） 

於；京都方面 

親睦活動委員会担当 

フォーラム・ゲスト卓話 

地区 

ロータリー財団委員会 

ロータリーカード 

推進小委員会 

委員長 喜多 美雄氏 

ロータリー財団委員会 

担当 

 誕 生 日 祝  省略 

 

  結 婚 記 念 日 祝   

  

  出 席 表 彰   

  会社創立記念日   

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

１１月のおよろこび 

ジェニファー・ジョーンズ RI 会長がポリオ根絶に向けた 1 億 5,000 万ドルの誓約を発表 

 
By Ryan Hyland 



ズ会長は話します。「彼女たちは、障壁があっても、最

後の一人の子どもにポリオワクチンを届けるまで全力を

尽くしています」。予防接種プログラムでは、地元の警

察・政府と協力し、保健員の安全確保にあたっていま

す。 

会長はまた、コロナ禍によって一部の国でポリオの予

防接種が中断された影響について話しました。2021 年

には、約 2,500 万人の子どもたちが、欠かすことのでき

ない予防接種を受けられなかったことを指摘。「世界は

この疾病を大幅に撃退してきましたが、さらに努力を重

ねる必要があります」と会長は述べました。 

ジョーンズ会長が発表した追加資金は、世界ポリオ根

絶推進活動（GPEI）に充てられます。GPEI は 8 月、

2022-26 年のポリオ根絶戦略のための新たな資金拠

出を求めていると発表しています。「私たちは、これをきっかけに、このイニシアチブの 48 億

米ドルの資金目標達成に向けた大規模な取り組みを開始したいと考えています」 

ロータリー会員は、30 年以上にわたり、ポリオ根絶のための世界的活動の中心的存在となっ

てきました。当時、125 カ国以上で 1 年間に推定 35 万件のポリオ感染があった中、ロータリ

ーは 1985 年にポリオプラスを立ち上げ、1988 年には GPEI の設立を支援しました。それ以

来、ポリオの発症数は 99.9％以上減少し、2,000 万人以上が身体まひから救われたとされて

います。ロータリーは、約 30 億人の子どもたちにポリオの予防接種を行い、世界のポリオ根

絶活動に 26 億米ドル以上を寄付し、支援国からの 100 億米ドル以上の資金確保に貢献し

てきました。 

毎年開催される音楽の祭典「グローバルシチズン・フェスティバル」は、世界のリーダーたち

に極度の貧困の撲滅、気候変動への対策、女児・女性のエンパワメント、制度的障壁の撤

廃を要請しています。ニューヨークとガーナのアクラで開催された今年のフェスティバルでは、

世界のリーダーたちに、女児・女性の未来に 6 億米ドルを投資し、100 億米ドルの気候変動

による不足分を縮小し、アフリカの農民が飢餓に対応するための 5 億米ドルを提供するよう

呼びかけました。 

ニューヨークのイベントでは：俳優で世界市民アンバサダーである Priyanka Chopra Jonas 氏

がホスト役を務め、Metallica、Charlie Puth、Jonas Brothers、Måneskin Mariah Carey、

Mickey Guyton、Rosalía、Angelique Kidjo、Billy Porter が出演。さらに、Amber Ruffin、Bill 

Nye、Connie Britton、Katie Couric、Tamron Hall、Katie Holmes などによる発表が行われま

した。 

グローバルシチズンによると、2012 年に初めてコンサートを開催して以来、410 億米ドル以

上の資金が提供され、11 億人以上の人びとの生活に影響を与えたとのことです。 

ジョーンズ会長は人びとに参加を呼びかけました。「世界市民の皆さま、10 月に開催される

世界保健サミットで、ポリオ根絶へのコミットメントを、政府や企業、その他のリーダーに呼び

かける手助けをお願いします」 

ロータリーは 10 年以上にわたってグローバルシチズンと連携し、主にポリオ根絶活動のため

に協力してきました。昨年、フランスのパリで開催されたイベントでは、ジョーンズ会長が、持

続可能なプロジェクトのために 9,700 万ドルの誓約を発表しました。2012 年にニューヨークで

開催されたコンサートでは、国際ロータリーのジョン・ヒューコ事務総長が、ポリオ根絶のため

に 7,500 万ドルを投入することを発表しました。ロータリーとグローバルシチズンは、ロータリ

ー国際大会、英連邦首脳会議、ポリオのアドボカシー行事、ポリオのファンドレイジングの発

表の場でもつながりを強化してきました。 

9 月 24 日、ニューヨークで開催され

た 2022 年グローバルシチズン・フ

ェスティバルで、ジェニファー・ジ

ョーンズ RI 会長が、ポリオ根絶活

動への 1 億 5,000 万ドルの寄付誓約

を発表しました。 

写真提供：David Alexander 


